

## Se lamenta el deceso de la joven cantante

Escrito por Muralsonorenses.com  
Sábado 31 de Enero de 2015 15:29

---

+ Yuri envía consuelo a la familia; se presentarían en el Carnaval de Guaymas

GUAYMAS, Son., 31 de Enero de 2015.- Yuti, tutora de las gemelas Lizeth y Lizbeth en La Voz México, lamentó la tragedia.

En un `twit´ a través de su página oficial (@OficialYuri), a las 08:52 de la mañana, expresó: Mis oraciones y apoyo para la familia González por la tan dolorosa pérdida de Lizbeth EquipoYuri en un accidente.

En un segundo texto expresa “Mi amor: Liz González Siempre estarás en mi corazón y en mis oraciones”.

En Guaymas, donde nacieron, todos lamentan el trágico percance y hacen llegar su pesar a la familia. También se critica acremente a las autoridades porque han culpado al mal estado de la carretera, como causa del accidente que se llevó la vida de la joven talento a quien se le auguraba un gran futuro.

### LLORA SU COMPAÑERO

Roberto Alvarado, quien tomó parte con ellas en el famoso reality, también mostró su dolor al afirmar con llanto que “no lo puedo creer... no lo puedo creer” y señalando sentirse “muy mal. Como que se fue una parte de mi ser... me siento desubicado”.

Narró haber vivido muchas cosas con ellas. Recordó a Lizbeth con palabras entrecortadas porque “platicamos, reímos, lloramos, yo las peinaba... son muchísimas cosas que yo viví con ella”.

Respecto al mensaje de la cantante veracruzana Yuri, mentora del trío, sabía de él porque “me

## Se lamenta el deceso de la joven cantante

Escrito por Muralsonoreense.com  
Sábado 31 de Enero de 2015 15:29

---

atreví a marcarle por la mañana y, también, como que no lo puede creer... sí, yo fui quien le dio la noticia a Yuri”.

“La tomó igual que todos... ¡cómo es posible!”, termina con llanto.

El Instituto de Festividades de Guaymas, organizador del carnaval, colocó un mensaje en su página virtual mostrando su luto.

Alfonso Uribe, el director, reflejaba desconcierto al por “esas situaciones que nadie puede creer... no lo podemos creer”.

Y es que las gemelas Lizeth y Lizbeth estaban en el programa del Carnaval Internacional de Guaymas, la principal fiesta del pueblo desde 1888. Cantarían dos noches, pero también estarían en el carro insignia del desfile de carros alegóricos.

En esa marcha, un día estará Niurka y otro Ninel Conde. Las gemelas, ya no, pero “la contingencia se suple, pero cómo hacerlo con nuestra querida cantante”, lamentó el representante de la organización. Dijo que el alcalde Otto Claussen ordenó todo el respaldo posible a la familia y pidió esperar para saber qué hará el Carnaval para homenajear la figura de la desaparecida.

"LA RECORDAREMOS"

El Carnaval comenzará el 12 de febrero con sus fiestas populares durante cinco días, pero una semana antes lo hará con eventos deportivos y culturales. Ahora, también con un crespón de luto que los carnavaleros –comparsas, promotores, empresarios-- dijeron, dará más pasión a los participantes porque “con dolor y todo, el espectáculo debe continuar y en medio de ello recordaremos a Lizbeth”.